
ATA CG-001 – 31 de março de 2022 

Reunião Virtual do CONSELHO GERAL 

PARTICIPANTES:  

- Presidente Lucia Ruduit Dias e Secretária Neusa Maria Gedoz 

- Conselheiros Titulares: Inês Canal, Ivo Sartor e Leoci Haefliger  

- Conselheira Suplente: Jeni Denicol Ceratti 

 

Resumo dos assuntos discutidos:  

 

1. Lucia perguntou para o Conselho se querem escolher um coordenador 

ou não, já que outros conselhos funcionaram de tal forma, deixou-os à 

vontade para decidirem isto em outro momento e solicitou que 

avisem sobre sua decisão. 

2. Lucia colocou que os motivos desta reunião estar acontecendo hoje, 

após 4 meses de gestão, e não em data mais próxima do final do ano, 

como consta nos estatutos, é porque a Diretoria quer maior 

proximidade com o Conselho dando-lhes, a cada 4 meses, a 

oportunidade de acompanhar os movimentos e saber como trabalha a 

Diretoria. E também para que no final do ano os Conselheiros não 

tenham acúmulo de avaliações a fazer sobre as atividades financeiras 

e outras ações da Diretoria.  

3. Lucia explanou a questão dos Estatutos de 2015, que foram aprovados 

em assembleia mas não foram registrados e, por essa razão, somos 

ainda AVB e não ASVB. A Diretoria está providenciando esse registro, 

assim como o registro da ata que elegeu a Diretoria atual, bem como 

todas as alterações e atualizações que se fazem necessárias após uma 

troca de nominata. 

4. Lucia comunicou que foi trocado o Escritório Contábil porque ele 

emitia certidão negativa sendo que, na realidade, a Associação tem a 

movimentação dos depósitos das contribuições anuais.   Em função da 

alteração das leis e do Marco Regulatório é fundamental que a ASVB 

tenha muito cuidado com sua organização fiscal e jurídica. A diretoria 



atual está empenhada em revisar estes processos assim como todo o 

restante do setor administrativo financeiro.   

5. Lucia colocou um questionamento referente a um tipo de 

movimentação que a associação gostaria de ter: vender objetos 

personalizados para angariar mais fundos.  Porém, isso implica em ter 

uma contabilidade mais complexa e mais cara. Todos concordaram 

que a Associação deve continuar a desenvolver suas atividades através 

da doação de seus Associados.  

6. Leoci reforçou que, se quisermos comprar e vender coisas, a 

Associação passará a ter a complexidade fiscal de uma empresa. 

7. Ivo comentou que, nas gestões anteriores, quando era feita a 

Assembleia para eleição de nova diretoria, sempre era feita uma 

prestação de contas financeiras. Lucia acrescentou que esta prestação 

de contas é analisada e assinada pelo Conselho Geral, não 

necessitando passar pela Assembleia Geral.  

 

                                ---------------------------------- 

 

 


